
・７月１日から自主規制が解除される予定です。

・歩道で下山のルートがわからない者にルートを案内しました。

・登山道以外を歩行している者に注意をしました。

・登山者や一般観光客も日を増すごとに多くなっています。

・頂上付近は､日によりますが、まだ、気温が低い日もあります。(薄着では寒い。)

・抜き取り捨てられた高山植物を発見、元の場所に植え戻しをしました。

・高山植物保護区域（立入禁止区域）に入っている者を指導しました。

　 蔵王連峰の国有林内における巡視等の活動について報告します。

主な内容

　　（６月１８日）

　

森林保護員（ＧＳＳ）の活動報告

☆☆皆さんのご協力とマナーで蔵王の自然が守られています。☆☆

　 今年は、昨年よりも早く消雪し、梅雨入りも１３日早まりました。例年に比べて、すでに
高山植物が咲き始めました。本格的なシーズンも早まるものと思います。

　　今後も、森林の保護管理に努めます。よろしくお願いします。

イソツツジ アサノツガザクラ イワカガミ イワハゼ

ハクサンチドリ

蔵王 お釜

入山者と対話 高山植物の抜き取り状況


